

## **LA FUNDACIÓN PÉREZ ESTRADA INVITA A LA FUNDACIÓN GARCÍA AGÜERA A PRESENTAR SUS 'PLIEGOS DE POESÍA'**

**'Pliegos de Poesía'** es una colección de poemas que edita la Fundación García Agüera en el desarrollo del proyecto **'Málaga, Capital Coín'** con el fin de difundir la figura de Rafael Pérez Estrada, quien tuvo una estrecha relación con la localidad

**El acto, enmarcado en el ciclo Málaga de Libro, se celebrará la tarde del jueves en el MUPAM y contará con participantes como José Manuel García Agüera, José Manuel García Fernández, Juvenal Soto, Antonio J. Quesada, Rosa Romojaro, José Sarria y Carlos Pranger.**

11/10/2021.- La Fundación Rafael Pérez Estrada y la Fundación García Agüera se unen en un acto conjunto para presentar los **'Pliegos de Poesía'**, una colección de poemas que edita periódicamente la Fundación García Agüera como parte del proyecto **'Málaga, Capital Coín'**. Su pretensión es difundir la figura de Rafael Pérez Estrada, quien tanta relación guardó con la localidad, donde residió durante prolongadas estancias en la década de los años ochenta, creando allí gran parte de su obra literaria y pictórica.

La cita, enmarcada dentro del ciclo Málaga de Libro, será este jueves, 14 de octubre, a las 18.30 horas en el Museo del Patrimonio Municipal (MUPAM) (Paseo de Reding, 1). La entrada es libre hasta completar aforo, sin necesidad de inscripción previa.

Con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Coín, **'Pliegos de Poesía'** ha editado, hasta el momento, doce números; todos ellos con una ilustración de Rafael Pérez Estrada que luce en su cubierta. Así, los pliegos recogen textos de Rafael Pérez Estrada, Estanislao M. Orozco, Diego Medina Poveda, Jorge Villalobos, José María Prieto, Dolors Lluç, Jesús Baena, Alfredo Taján, Antonio J. Quesada, Rosa Romojaro, José Sarria y Carlos Pranger. De cuidada y preciosista edición no venal, su tirada se limita a 150 ejemplares por entrega; no obstante, es posible acceder a sus contenidos completos en la página web [www.fundaciongarciaaguera.org](http://www.fundaciongarciaaguera.org), donde además está disponible su descarga gratuita en archivo PDF compatible con cualquier dispositivo electrónico.

En el acto intervendrán el presidente de Fundación García Agüera, José Manuel García Agüera; el realizador de los pliegos, José Manuel García Fernández; el director de la colección, Juvenal Soto; y la gerente de la Fundación Pérez Estrada, Ana Cabello. Finalmente, leerán sus poemas los autores de los cuatro últimos números publicados en la colección: Antonio J. Quesada, Rosa Romojaro, José Sarria y Carlos Pranger.

Málaga de Libro hace honor al referente que representó Rafael Pérez Estrada para muchos de los escritores malagueños de su generación. Con este ciclo la Fundación que

lleva su nombre pretende mantener el espíritu alentador a los profesionales del libro malagueños o residentes en Málaga con una serie de encuentros literarios con escritores locales, mediados siempre por un entrevistador perteneciente al sector cultural malagueño con la finalidad de fomentar el sector editorial y librero de la ciudad. Así, desde que se inaugurara el ciclo el pasado mes de abril, los escritores Miguel Ángel Oeste y Herminia Luque ya han protagonizado estas citas en el MUPAM, lugar que acoge la literatura como patrimonio cultural de la ciudad.

## **CONVOCATORIA**

Fecha: jueves, 14 de octubre

Hora: 18.30 horas

Lugar: MUPAM (Paseo de Reding, 1)

## **DATOS DE CONTACTO**

Isabel Bellido

Comunicación

617 059 670

[hola@fundacionrafaelperezestrada.com](mailto:hola@fundacionrafaelperezestrada.com)